



A N T R A G

Ein Lokal/Cafè mit Toiletten am westlichen Ende des Innradweges bei Kranebitten

Der Gemeinderat möge beschließen:

Der Bürgermeister führt Verhandlungen über Kauf bzw. Pacht eines Grundstücks westlich des Flugfelds am Inn Fuß/Radweg gelegen, mit den jeweiligen Eigentümern, mit dem Ziel am Westende des Innsbrucker Naherholungsweges ein Lokal/Cafè mit öffentlich zugänglichen Toiletten zu errichten. Dieses soll ganzjährig betrieben werden.

Begründung

Innsbrucks Bevölkerung bewegt sich gerne. Ob Radfahren, Inlineskaten, Laufen oder mit seinen Lieben einfach dahin zu flanieren. Der Promenadenweg bietet dafür den richtigen Ort und wird auch rege genutzt. Tausende genießen diese schöne Strecke, doch wenn am Westlichen Innufer angekommen, das Verlangen auf Kaffee, ein Belohnungseis oder einfach nur eine Toilette ist, wird es schwer. Erholung funktioniert auf vielen Ebenen und so ist der Wunsch, ähnlich wie im Osten, auch im Westen eine dafür notwendige Infrastruktur zu schaffen um dieses Naherholungsgebiet zusätzlich aufzuwerten! Als Vergleich kann das erfolgreiche Gastronomieobjekt am Baggersee herangezogen werden.

Wir bitten den Gemeinderat um Zustimmung!

Bedeckung: Verursacht keine Kosten.

Stefan Gleinser